



三条ロータリークラブ週報

1986. 9. 24

No. 1476

No. 13

ROTARY BRINGS HOPE

ロータリーは



希望をもたらす

国際ロータリー会長 M. A. T. カパラス 第256地区ガバナー 藤田 説量(三条)

会長—日戸 平太 幹事—上木 六治 SAA—外山 雅也

例会日 毎週水曜日 12:30

例会場 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 (TEL 34-3311)

事務局 三条市旭町2-5-10 (TEL 35-3477)



出席率：会員 67名中 39名：先々週出席率：88.06% (前年同期 84.93%)

今日のお花：秋冥菊、カーネーション

ヴィジター：三条南より 吉田条治君、田中康雄君、野島広一郎君、田辺吉洋君、池田 繁君

ゲスト：

先週のメーケアップ：9/17 新潟南へ 斎藤権八君

9/21 IGF新津へ 上木六治君、熊倉昌平君、吉田 晃君、
吉井俊介君、渡辺惣吉君、佐藤聖一郎君、高森昭光君、
松繩 弘君、古沢富雄君、銅冶 倫君、杉野奎司君、
山本正夫君、榎本 勝君、高橋清見君、藤田説量君、
野村竹三郎君、山本福七君、小林英雄君、渡辺宏策君

9/21 ライラ巻へ 五十嵐昭一君、梨本清一君、藤田紘一君

会長挨拶：日戸会長

「暑さ寒さも彼岸まで」と申します。彼岸桜は春、彼岸花は秋。南半球の国々で彼岸桜が咲いているかどうか？ 秋は種々な行事、催し物が多く、またスポーツのシーズンであります。この21日、新津でIGFがありました。当クラブは約一ヶ月後の年次大会を控え、その準備たけなわであります。

彼岸の入りのお天気から、その年の豊作、凶作を占う行事「日オガミ」が、日ガミー彼岸になったと云う説があります。しかし彼岸は梵語—「波羅密多」—の「向う岸」の意味であり、煩悩を川の流れとして、彼岸は極楽浄土、こちら岸は「此岸」というのだそうです。ガバナーの専門領域の聞きかじりです。

今年は明治114年に当たります。明治元年の王政復古により、徳川氏の政権は、薩摩、長州閥に移りました。当時鎖国中の韓国、李王朝に日本政府は開国を迫りました。長州閥、薩摩閥の間の外交方法の喰いちがいが引き金になり、西南の役が起り、西郷隆盛は城山で明治10年切腹することになりました。9月24日であります。上野の山の西郷さんはソウルのオリンピックを

みてどんな感慨を持つのでしょうか。

広岡さんは入院、手術されます。無事の退院を祈ります。

ローターアクトの浅川郁夫君、小倉伸康君の両名にライラセミナー終了証書が来ております。

藤田さん、梨本さん、五十嵐(総一)さん、セミナー出席ごくろう様でした。

幹事報告：上木幹事

・東京山の手ロータリークラブより 認証状伝達式のご案内

11月26日（水）新高輪プリンスホテル

・ロータリー財団 1,000 ドル相当以上免税措置の手続

ニコニコBOX ¥ 19,000



平原(信)君 262 地区富士吉田西ロータリークラブ認証式に参加して、遠来賞をいただきました。

藤田(紘)君 ライラ研修無事終了致しました。ありがとうございました。梨本大先輩のご指導に感謝して!!

高橋(一)君 おかげ様で札幌店を新築致しました。

五十嵐(昭)君 9/20、9/21、巻研修センターでのライラに行ってまいりました。大変一滴も飲まない？健全なすばらしい夜でした。たまにはいいですね。

挙君 アメリカの旅。ロス、ダラス、ワシントン、ニューヨーク10日間、楽しんできました。

石橋君 しばらく欠席いたしまして大変すみませんでした。旭町新店舗開店には日戸会長始め多くの方々より開店を祝っていただきまして心より感謝申し上げます。今後共よろしくお願ひ申し上げます。

鈴木君 お茶の弟子を連れて、箱根、熱海の旅を楽しんで來ました。

平原(二)君 黒部峡谷と宇奈月温泉で楽しんで参りました。

クラブアッセンブリー：

新津IGFに出席者の熊倉クラブ奉仕委員長、渡辺(惣)出席委員長、吉井会員増強委員、佐藤社会奉仕委員長より、それぞれの報告があり、特に熊倉クラブ奉仕委員長より藤田ガバナー「和合衆」と題した、新しい出会いによって、新しい発見が湧き、新しい活動が始まるための討議の機会が参りました。

四大部門の新鮮な奉仕活動のために、自らを語り、他からも学ぶ新鮮な出会いとなる事を希うものです。

ロータリーは和合衆です。隣人の美しい姿を明らかに見ることの出来る目を養い、良き友のまことの言葉を爽やかに聞くことの出来る耳を澄まして、自己の軌道を修正し、響き合う心で奉仕の実践を進めましょう。

自らの意志と、自らの力で多くの友人達と共に鳴し合い乍ら奉仕することが和合衆の姿です。

人間の思考は頭だけで成り立つのではありません。手を動かし、足を踏みしめる実践の積み重ねがあって、はじめて人間らしい思考が成り立つものと教えられて來ました。

あなたの行動とあなたの努力だけが、新しい希望をもたらす源泉なのです。と御挨拶の紹介がありました。

次週例会 10月1日

次々週例会 10月8日